



## Bildung statt Almosen!

[www.giovane-elber-stiftung.de](http://www.giovane-elber-stiftung.de)

### Julirundmail 2017

Liebe Freunde der Giovane-Elber-Stiftung,

im letzten Rundmail kündigte ich an, dass wir anlässlich des Kempinski Fashion Dinners voraussichtlich 10 000 Euro erhalten. Mit Unterstützung des Eagles Charity Golfclub München sind es sogar 20 000 Euro geworden, die Giovane mit Gattin Cintia entgegennehmen durften.

Diese tolle Spende können wir sehr gut für den geplanten Bau einer Chemotherapie-Station für krebskranke Kinder in Giovanes Heimatstadt Londrina verwenden. Die Kosten für diese Einrichtung belaufen sich auf voraussichtlich 130 000 Euro. Sollten wir selbst 30 000 Euro aufbringen, wird eine großzügige Dame die restlichen 100 000 Euro beisteuern. Deshalb bitten wir, uns mit größeren oder kleineren Spenden zu unterstützen, damit wir das hochgesteckte Ziel letztendlich erreichen können. Das Spendenkonto hierfür lautet:

**Verein zur Förd. Brasil. Straßenkinder bei der BW Bank IBAN:DE17600501010002429988 mit „Verwendungszweck Kinderkrebsklinik“**

Ideen, wie wir das Ziel mit Hilfe von Spenden und Aktionen erreichen können, werden gerne entgegengenommen. Wer hat Erfahrungen beim crowdfunding oder Erstellen von Kampagnen oder Durchführen von Spendenaktionen und kann uns dabei ehrenamtlich unterstützen?

Viele krebskranke Kinder in Londrina und Umgebung haben überhaupt keine Chance auf eine gute Diagnostik oder eine Behandlung und sterben bereits aufgrund langer Wartelisten. Das kann und darf nicht sein - wir wollen helfen und Leben retten.

Außer der oben erwähnten großen Spende konnten wir seit dem letzten Rundmail weitere kleinere Spenden sowie neue Mitglieder und Paten gewinnen. Ein Neumitglied hat auch noch je eine Patenschaft für einen Jungen und ein Mädchen übernommen. Außer diesen „persönlichen“ Patenschaften bieten wir auch „Projektpatenschaften“ an. In beiden Fällen gehen die 20 Euro pro Kind nicht an ein Kind oder seine Eltern (sofern es noch welche hat), sondern in unseren

„Patenschaftstopf“ für Lehrer- und Sozialarbeitergehälter, Verwaltung und tägliches Essen für die Kinder. Obwohl das Leben in Brasilien immer teurer wird, reichen die 20 Euro monatlich, da wir inzwischen Paten für fast 200 Patenschaften in unseren Reihen haben.

Von der Einweihungsfeierlichkeit der vom Erdbeben zerstörten Schule in Tupche in Nepal haben wir inzwischen einige Fotos erhalten. Die Feier fand am 8. Juni mit örtlicher Prominenz und zahlreichen Kindern statt (siehe unten). Wir sind froh und glücklich, dass die Kinder nun endlich erdbebensichere Schulräume haben.

Zum Schluss meines Schreibens möchte ich noch auf verschiedene Termine hinweisen:

**Stammtisch am 6.7. ab 19:30 Uhr in der Sandwegklause in Winterbach-Engelberg, wine&food-festival vom 7.-9.7. bei unserer Freundin und Weinsponsorin Tanja Baumann in Affaltrach,**

**12.7. um 20 Uhr: Konzert unseres Freundes Edson Cordeiro im Renitenztheater Stuttgart.**

**14.-16.7.: Großes Sambafestival Coburg mit unserer befreundeten Sängerin Nini Ferreira.**

Im Namen von Verein und Stiftung

Richard (Schrade)

Klingenweg 10, 73650 Winterbach, Telefon: 07181/74047

